

みなさまのご協力に感謝!

第21期会長
ジョージ

みなさまにおかれましては、日頃より相談員活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。ジョージです。紹介させていただきます。今年3年、第21期も終り任期満了を迎えます。今期を振り返り、子どもたちを笑顔にしてきた青少年相談員活動を皆さんにお伝えできればと思います。

コロナ禍が終息に向かい始めた最中に始まった今期は、休止されていた事業を再開させることからのスタートです。

そのうちのひとつが「君津ふるさとかるた大会」。長い歴史をもつ本大会で使用する「かるた」は君津の伝統や名所を歌にこめた「君津ふるさとかるた」を使用している大会です。このかるたは、コロナ禍に開催された君津市制施行50周年記念事業の一環として前期(第20期)の君津市青少年相談員たちにより「令和版君津ふるさとかるた」としてリニューアルされました。

このリニューアルを使って大会を再開させたい。この思いが私たちに第21期の青少年相談員のモチベーションとなり、かるた大会だけでなくキャンプ等の他の事業を再開させる足がかりとなりました。



君津市青少年相談員連絡協議会 会長 前田 修司

宿泊を伴うキャンプ事業である「チャレンジファイヤー」子どもたちから再開を強く望まれていた事業です。休止期間中に期が変わり、ノウハウを知る相談員が少なくなくなったなかで、「丸」となり協議と研修を重ね、

みここと復活を成し遂げることができました。運営の中心的な役割を担い、活躍して下さいました。体育部の相談員には大変感謝しております。そして、参加してくれた子どもたちには、体験活動、宿泊を通して、たふれあいの中で、楽しむ姿とかけがえない笑顔が与えられました。子どもたちが楽しめる相談員事業の大切さを再認識し、我々相談員の成長にもつながりました。

昨年11月の「4市ついで大会」は君津市青少年連絡協議会が主催となり、今期最大のイベントとして君津市、八重原地区、小倉地区、山崎地区、山崎地区の4市で実施されました。「きみかめ山のフイストイール」共催のもの、盛大に執り行うことができました。君津地区4市の相談員が協力して行った体験活動では、準備から子どもたちを笑顔にするために全力で取り組みました。今期3年の活動で培った能力の集大成であり、素晴らしい成果をあげることができたと自負しております。

ふぶりの花

発行 君津市青少年相談員連絡協議会
編集 集 少年相談員会
君津市 協議 少年相談員会
連絡 事務局 教育委員会
君津市 生涯学習文化課 ☎50-3980

CHALLENGE FIRE 2024

~その手で火を生み炎を燃やせ~



灯った火の行方

あの日、キャンプに参加してくれた子どもたち、みんなの心の中に灯った火は、いつか、また燃えていく。火は、燃え尽きたり、消えたり、また燃えたり。火は、燃え尽きたり、消えたり、また燃えたり。火は、燃え尽きたり、消えたり、また燃えたり。



ふれあい祭りパトロール

私たち環境浄化部会は例年、君津駅前で行われる「君津市民ふれあい祭り」で見回り活動を行っています。具体的には、みなさんが安全に楽しめるよう子どもたちに危険はないか、迷子はいないか、パトロールをしています。他にもゴミ拾いをしたり、落ち物を見つけて本を回収したりしています。

部員は、みなさんが安全に楽しめるよう子どもたちに危険はないか、迷子はいないか、パトロールをしています。他にもゴミ拾いをしたり、落ち物を見つけて本を回収したりしています。

元”子どもたちへ

チャレンジファイヤー2024、その手で火を生み、炎を燃やせ。これを共に企画・実施してくれた、元子どもたち、元気にしていますか?大変だったけど楽しかった?大変だったけど楽しかった?大変だったけど楽しかった?大変だったけど楽しかった?

第20回 君津ふるさとかるた大会



文化部会長 小林 昭夫

12月1日、生涯学習交流センターで第20回君津ふるさとかるた大会を開催しました。

大会当日は地区予選を勝ち抜いた小学生80人が集結し、団体戦と個人戦を実施しました。試合中、緊張感あふれる雰囲気の中で、読み手の言葉をよく聴き、集中力と瞬発力・記憶力を使って競技に真剣に取り組みみんなの姿勢がとても素晴らしかったです。

団体と個人それぞれ優勝、準優勝、3位には閉会式にて表彰し、賞状と賞品を授与しました。受賞者のみなさんの素敵な笑顔と達成感のある表情を見て今回もとても良い大会になったと感じました。

君津ふるさとかるた大会は競技を通していろいろな地域の子と交流し、君津市のことをたくさん知ってもらえるよう毎年秋に開催しています。

なお、大会で使用する「令和版君津ふるさとかるた」は市内の各公民館で販売しています(500円)。このかるたを楽しみ遊ぶことで、みんなのあるささ君津をもっと詳しく知り、好きになってもらえるとうれしいです。

かるた大会は来年も開催します。ご参加お待ちしております。



【団体戦】 低学年の部

順位	地区	氏名
優勝	上総地区	牧野 由奈 本吉 松波 鈴木 蘭葵
準優勝	八重原地区	福井 廉 北村 一美 三澤 奈々世
第三位	小倉地区	黒岩 さとみ 大村 菜央 奥島 史菜

【団体戦】 高学年の部

順位	地区	氏名
優勝	小倉地区	飯田 真奈 奥島 菜緒 高橋 羽月
準優勝	八重原地区	菅田 晴也 鹿島 佑二 釘宮 隆輔
第三位	周西地区	内田 遥 岡村 愛衣花 高橋 亜玖吏

【個人戦】 低学年の部

順位	地区	氏名
優勝	清和地区	青木 美羽 豊勝 小倉地区 飯田 真奈
準優勝	上総地区	小川 彩織 準優勝 清和地区 石橋 咲来
第三位	小倉地区	榎本 光牙 第三位 八重原地区 菅田 晴也



編集後記

第21期最後の「ふぶりの花」、いかがでしたか?年を重ねるごとに盛りあがって行く相談員事業。その賑やかな様子をお伝えできましたでしょうか?

楽しそう!と思った子どもたち、ぜひ次年度の活動に参加をお願いします。

春から新体制となる青少年相談員。今期以上に盛り上がる活動になるでしょう。お楽しみに。

広報部会長 村上 洋郎



つどい大会

11月24日、「令和6年度地域のつどい君津地区大会」を私たち君津市青少年相談員連絡協議会が主催となり実施しました。

今回は、君津市青少年自然の家にて「きみかめ山のフイストイール」と共催しました。

地図を頼りに山の中に配置されたポストを回ってマークを集め、マークの正確性と所要時間を競うスコアオリエンテーリング。まいごりエンターリィングやメダルマッチなど

君津市青少年相談員連絡協議会 副会長 菊池 歩

君津市青少年相談員 地区活動を紹介します

君津

君津地区では、君津中央公民館と協力して、バスハイイクと宿泊企画を実施しています。

バスハイイクでは、日帰り体験できる場所や磯遊び等、参加する子どもたちの笑顔や思いのつとつとなるよう、やりがいを感じながら活動しています。

毎回、子どもたちが興味を持ちそうな場所や施設を、お泊り企画では、生涯学習交流センターを利用して、みなで協力し合っています。

防災用の簡易テントの組立、晩ご飯の準備、モルックで遊んだり、望遠鏡で星を観測したり日常では味わえない体験を実施しました。

私たちはこれからも、一人でも多くの子どもが参加してくれる企画を考えていきます。楽しみに待っています。



小糸

今年の地区キャンプは千葉市少年自然の家・千葉市などの長柄町。近くの山までウォークラリー。食事はフックで食べ比べ。手作りランタンを掲げて夜は楽しくキャンプファイヤー。大盛りあがりの2日間。毎年大好評のチャレンジスクールでは草木染めに挑戦し、コイトコピー直伝のナポリタンを作るようになりました。

次年度も楽しい企画を用意します。小糸小のみんな、レッツチャレンジ！多くの参加お待ちしております！



清和

清和地区ではプール遠足、防災キャンプ体験、かるた大会、新春ちびっこ大会を実施しました。

防災キャンプでは、はじこ車も登場し貴重な体験をすることができました。新春ちびっこ大会ではたこあげや、今昔体験として竹馬や缶馬、コマ回しなどを楽しみました。また、つきたてのお餅や豚汁を食べて心も体も温まるイベントとなりました。

各種イベントを通して子どもたちの楽しそうな笑顔や成長していく姿をみながら、相談員一同力を合わせて活動に取り組んでおります。



上総

上総地区では上総公民館との共催で、8月に子どもキャンプ、12月に書道大会、3月にバスハイイクを実施しました。

子どもキャンプでは富津公園ジャズボールで水遊び、亀山のキャンプ場でキャンプファイヤーをするなど、二日間を満喫しました。

書道大会では、書道サークルの先生の指導のもと、書き初めの宿題を終えたあと、クリスマス気分ビンゲームを楽しみ、相談員手作りの昼食を食べるなど、楽しい会となりました。

バスハイイクの行き先は少し足を延ばして上野動物園を見学しました。

これからは全ての参加者が「おもしろかった!」と笑顔になれるイベントを企画していきたいと思えます。



小櫃

小櫃地区では、7月に子どもキャンプ、1月に新春ふれあいフスタを開催しました。

子どもキャンプでは、海水浴や、みんな協力したカレー作り、上総地区と一緒の実施したキャンプファイヤー、朝食のカートンドッグ作りなど、2日間を通して様々な体験をすることができました。

新春ふれあいフスタでは3回目となる「小櫃廻戦」を開催し、いろいろなゲームで盛りあがりしました。

これからも楽しいイベントを企画していきますので、みんなの参加を待ちます。



八重原

八重原地区では、八重原公民館と協力して、「八重原子ども体験教室」を実施しています。

この体験教室では、普段なかなかできない体験をすることができ、今年度は、草木染めや土器作り、焚き火でクッキングに挑戦するなど、自然体験を楽しみました。また、バスハイイクや「君津ふるさとかるた」について学ぶなど、様々な体験ができました。

これからも、みなさんといういろいろな体験ができるよう活動を続けたいと思えます。



周南

周南地区では、公民館と共催で「青少年キャンプ」を実施しました。19名の子どもたちが公民館を拠点に、カレーライス作り、キャンプファイヤー、流しそうめん、モルック等の活動を体験、夜は公民館に宿泊しました。



周西

今回は富津市のジャンポールでも遊び、どの活動も大変盛り上がりがありました。

その他の活動として、ウォータチャレンジバスハイイク、また地区文化祭でもかたる体験会等を実施しており、子どもたちにも大好評です。



私たち周西地区は、3月にバスハイイク、7月にキャンプを実施し、その中で防災について体験してきました。バスハイイクでは東京の「そなエリア東京」で大地震がきたとき、どのようなしたらいいのかクイズを楽しみながら体験しました。

キャンプでは、普段泊まる機会のない公民館に宿泊し、赤十字の方に公民館まで来ていただきご飯の炊き出しや倒れた人の手当について教えていただくことで防災体験することができました。

もレクや、スイカ割り、ペットボトルロケット作りなど楽しく過ごすことができました。

地震や大雨が来た時には、お家を離れて避難生活をする必要があります。そんな時にみんなが体験したことを思い出せればと思います。これから、みなさんといういろいろな体験をしたいと思えます。



子ども・若者のための相談・支援窓口のご案内

千葉県子ども・若者総合相談センター

「ライトハウスちば」

TEL:043-420-8066

FAX:043-420-8023

営業日時:火曜~日曜 10:00~17:00
ただし、月曜日が祝日の場合は営業、翌火曜日休み

専門の相談員がノート・ひきこもり・不登校をはじめ、子ども・若者(おおむね39歳まで)の様々な悩みをお聞きし、適切な支援機関や団体を紹介いたします。まずは、「ライトハウスちば」までお電話を!

電話相談 面接相談・オンライン相談(要予約)

子どもと親のサポートセンター

TEL:0120-415-446(24時間対応)

FAX:043-207-6041

Mail:saposoudan@chiba-c.ed.jp

学校や家庭生活、友人のこと、心や体についての悩みに関する相談

来所相談:要予約